

自分から あいさつ・けじめ・思いやり（令和元年度合言葉）

# 上河内東小学校だより



7月号

令和元年7月18日  
文責 校長 手塚 洋

## オープンスクールを実施しました。

7月も中旬となり、夏休みまであと少しとなりました。7月6日の土曜授業（オープンスクール）には保護者の皆様に加え、多数の地域の方々にも御参加いただき感謝申し上げます。児童の授業に取り組む様子や普段はなかなか見る機会のない音楽に親子で触れることができ、有意義な時間になったのではないかと考えております。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生



音楽鑑賞会とお礼の花束



## PTA 球技大会を実施しました。

6月22日（土）PTA球技大会（ソフトバレーボール）が実施されました。多くのPTAの皆さんに参加していただき、白熱した対戦が繰り広げられました。

見事3年連続で優勝した6年生チームです。チームワーク抜群、お父さんの参加率も高く安定した試合運びでした。

準優勝の3年生チームです。良いチームワークと子供たちの応援で決勝戦まで勝ち上がりました。



## 不審者対応のための避難訓練を実施しました。

6月27日（木）に実施した不審者対応のための避難訓練の様子です。警察OBで警察スクールサポーターの大橋さんが、この訓練についての企画・実演で加わってくださり、訓練後は体育館で全体に対しての指導もしてくださいました。避難訓練は、2時間目の授業中に、不審者が南校舎から侵入し、1階西階段から2階に上がり、廊下から教室に侵入という想定で行いました。



## 交通安全教室を実施しました。

7月12日（金）に、宇都宮市生活安心課の方々に出向いていただき交通安全教室を実施しました。歩行する時、自転車に乗る時の危険を理解し、夏休みに向けて交通安全に対する危機意識が高まりました。



## 心肺蘇生法・AED 操作実技講習会を実施しました。

7月10日（水）、夏休み期間中の各支部・育成会へのプール解放に向け、宇都宮市消防署上河内分署救急隊員の方々9名を講師に迎えて、心肺蘇生法・AED（自動体外除細動器）操作実技講習とプール使用説明会を実施しました。

119番通報と同時に救命措置をしなければならないことを、胸骨圧迫やAED使用を体験しながら学びました。



## 配膳台が寄贈されました。

先日、うつのみや市商工会（上河内支所）から、上河内東小、上河内西小、上河内中央小の3校に給食配膳台が1台ずつ寄贈されました。ランチルームで活用しています。



## 学校相談日 お気軽に御相談ください

個人懇談期間とあわせて「学校相談日」を設け、保護者の皆様から、学校全体のことや教職員の指導に関することなどについて、管理職が相談をいただく機会を設定しました。本年度は7月24日（水）25（木）が学校相談日ですので、相談のある方は電話等で学校に御連絡ください。（674-2106）

※上河内東小学区内において、陸砂利採取が複数の場所で行われています。夏休み前に児童にも指導いたしますが、保護者の皆様からも危険な場所に近寄らないよう声掛けをお願い致します。

### ◎8・9月の主な予定をお知らせします。

- 8月24日（土）PTA 奉仕作業 6時30分～
- ※地域の皆様の参加も大歓迎です。御協力いただける場合は、学校の職員にお声かけください。
- 8月28日（水）授業再開
- 9月 4日（水）避難訓練（竜巻）
- 18日（水）地域協議会②